



Estaban papaloteando: Noroña descarta dolo en incidente del Zócalo (+Video)

“No se dieron cuenta que la compañera presidenta iba pasando detrás de ellos, estaban papaloteando”, afirmó el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, luego del incidente ocurrido ayer domingo en el Zócalo de la Ciudad de México que generó polémica en las redes sociales.

Aseguró que los legisladores Adán Augusto López, Manuel Velasco, **Ricardo Monreal**, Andrés Manuel López Beltrán y Luisa María Alcalde, líderes de Morena, estaban distraídos y no se percataron que la presidenta Claudia Sheinbaum ya estaba por pasar frente a ellos, por lo que decidieron tomarse una fotografía y cuando se dieron cuenta, ya era demasiado tarde pues la mandataria había pasado junto a ellos.

<https://xeu.mx/nacional/1364135/estaban-papaloteando-norona-descarta-dolo-en-incidente-del-zcalo-video>